



Abenteurer für die Großstadt

Sie sind groß im Kommen und man sieht sie immer häufiger auf unseren Straßen: Die Quads, Multifunktionsvehikel, die im Straßenverkehr, aber auch im Gelände, viel Spaß bringen. Wir haben uns für euch mal eine Fahrstunde bei Quadhändler Adolf Dierl geben lassen und ein Quad getestet. **Adolf Dierl** ist Spezialist, wenn es um Motorisiertes geht, er hat schon zwei Mal bei der Rallye Paris-Dakar teilgenommen, also ein Vollprofi.

Sicheres Vergnügen

Ist Quadfahren sicher? Ja, aber immer mit eingeschaltetem Hirn fahren! Laut Gesetz ist kein Helm vorgeschrieben, aber man hat eben nur einen Kopf... Also immer „mit“ fahren, gerade im Gelände. Wichtigste Regel: Nie, nie den Fuß vom Quad nehmen, das kann sehr gefährlich werden.

Auf geht's zum Test-Quad-Fahren

Lust auf Quadfahren bekommen? Kein Problem. Im Ingolstädter-Quad-Center kann man sich Quads ausleihen und testen. Auch Touren im Gelände unter professioneller Führung können gebucht werden. So wird der Sommer bestimmt nicht langweilig! (SB)



Schleudertrauma - jedoch nur für den Quad!



Beim Lenken immer das Gewicht in die Richtung legen, in die das Quad fahren soll.



Bergauf fahren: Mit Schwung den Hang hinauf und kurz vor Erreichen der Bergkuppe vom Gas gehen...



...sonst hebt man ab - und das beherrschen nur Vollprofis.

INFO

Quad-Center Ingolstadt

Neuburgerstr. 17, 85057 Ingolstadt
Tel: 08 41/8 12 04
Mobil: 01 73/3 63 87 90